

Dos transitadas calles de Llay Llay serán remodeladas tras proyectos levantados por municipio

Una muy buena noticia salió esta semana del Concejo Municipal de Llay Llay, luego que aprobaran la adjudicación de dos importantes obras que vienen a mejorar dos transitadas arterias de la comuna del viento y que, por el constante uso junto con el paso de los años y su vida útil, mantenían en muy mal estado el pavimento, generando molestia en los conductores y ciclistas.

Una de las primeras iniciativas es la Avenida Manuel Rodríguez, desde la plaza del mismo nombre hasta el cruce ferro-

• **Se trata de Avenida Manuel Rodríguez y la esquina de Santiago Bueras con Ignacio Carrera Pinto, mejorando sustancialmente el tránsito de vehículos, peatones y ciclistas.-**

viario de la Población 28 de marzo. Debido a su larga extensión y los distintos sectores con problemas, el municipio comenzó a desarrollar un proyecto tendiente a darle una nueva vida a esta transitada arteria llayllaína. Por ello y tras un trabajo de los equipos técnicos, se logró la aprobación técnica de la iniciativa y ayer, el Consejo Regional de Valparaíso de manera unáni-

me aprobó los cerca de \$2.100 millones para construcción de esta nueva avenida y ahora, tras un proceso de licitación se adjudicó la obra a una empresa para iniciar prontamente con los trabajos.

La otra obra, que será financiada con fondos de la Ley de Royalty Minero, es la intersección de las calles Santiago Bueras e Ignacio Carrera Pinto, que por su an-



La repavimentación de Manuel Rodríguez, por 2.000 millones de pesos, y la reparación del cruce entre Santiago Bueras y José Miguel Carrera se estarán ejecutando en los próximos meses.

tigüedad está en muy mal estado su pavimento, generando grandes inconvenientes a los conductores y muy especialmente a los cientos de apoderados que concurren a dejar sus hijos a los 4 establecimientos educacionales cercanos. Ahora tras la adjudicación y la posterior construcción, quedará en óptimas condiciones.

«Estamos felices pues nuestra comuna

no para de crecer. Hoy adjudicamos en Concejo el inicio de dos obras muy importantes para el desarrollo de Llay Llay. En primer lugar, la repavimentación de Manuel Rodríguez por 2.000 millones de pesos, vamos a mejorar de manera definitiva e integral esta importante calle de nuestra ciudad, con obras que comienzan a la vuelta del 18 de septiembre. Además adjudicamos

la reparación del cruce entre Santiago Bueras y José Miguel Carrera (atrás de la Escuela Agustín Edwards) también una calle en muy mal estado que vamos a reparar en los próximos meses. Agradecido del gran trabajo de los equipos municipales para levantar estas iniciativas de desarrollo para la comuna», expresó el alcalde **Edgardo González Arancibia**.